

# *Le Venezuela dénonce à l'ONU que les États-Unis organisent une intervention militaire*

---



Nations Unies, 27 février (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a dénoncé le fait que le gouvernement des États-Unis finance, organise et dirige une intervention grossière contre ce pays sud-américain.

Prenant la parole au cours d'une session du Conseil de Sécurité de l'ONU, demandée par les représentants étasuniens, Jorge Arreaza a rejeté les manœuvres de Washington et de ses alliés pour agresser le territoire vénézuélien prétextant une présumée aide humanitaire non demandée par Caracas.

Il a rappelé qu'à la fin de la semaine dernière il y a eu une opération bien orchestrée pour violer la souveraineté du Venezuela. Il a relevé le contrôle exercé par les militaires et par les effectifs de la sécurité publique sans avoir recours à la force.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a condamné l'utilisation du territoire colombien pour lancer la provocation. Il a souligné que les groupes de vandales, responsables des actions déstabilisatrices à la frontière, ont agi sous le regard complice des autorités de Bogotá.

Jorge Arreaza a signalé que la présumée aide humanitaire est un show de propagande et il a condamné l'utilisation de logos internationaux comme celui de la Croix Rouge sans l'autorisation de cet organisme.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/184649-le-venezuela-denonce-a-lonu-que-les-etats-unis-organisent-une-intervention-militaire>



**Radio Habana Cuba**